

## **L'hôtel Middelpunt rempli de joëlettes**

Un groupe particulier a passé une semaine à l'hôtel Middelpunt. Tôt le matin, les accompagnateurs du groupe Handi-Rando étaient déjà occupés au montage de véhicules spéciaux. Préparer ce qu'ils appelaient une 'joëlette' paraissait un sérieux boulot.

Une joëlette est une chaise à porteurs avec une seule roue. Un tireur et un pousseur la mettent en mouvement et ainsi, des personnes à mobilité réduite peuvent se déplacer facilement en terrain difficile. Selon Bernard Legrand, fondateur de l'association, le but d'Handi-Rando est de faciliter l'accès à la nature aux personnes à mobilité réduite par l'utilisation de la joëlette et l'emploi de cartes spécifiques pour voyants et aveugles. Nous organisons aussi des initiations pour apprendre à conduire la joëlette.

Jean Joly, l'organisateur du séjour poursuit : 'L'inventeur de la joëlette a probablement trouvé son inspiration ici, sur le front, durant la Première Guerre Mondiale. *(Vous trouverez sur notre site une photo prise dans les tranchées. Selon nos informations, la 'joëlette' était réservée aux médecins.)*

Après le décès de son mari, Michelle Lair est devenue présidente de l'association. « Nous venons de Namur et avons choisi, cette année, l'hôtel Middelpunt pour y passer nos vacances avec 7 moins-valides et 24 accompagnateurs. Pour notre groupe, cet hôtel est idéal. Il se situe à 800 m de la plage et est complètement adapté pour offrir un confort maximal aux hôtes à mobilité réduite. »